
Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos 1 

seis dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, ás dezesseis horas, 2 

reuniu-se o Conselho Municipal de Saúde. Presente os Conselheiros: Ondina 3 

Machado, Nelson Trovo Junior, Jayme Francisco dos Santos, Maria Leonor 4 

Cavequia, Nilda Ribeiro da Silva, Luiz Carlos Tetor, Jessica Yoski Serrasini, Sandra 5 

Preira Pires . O presidente inicia os trabalhos cumprimentando a todos, em seguida 6 

passa a palavra para o primeiro Secretario do conselho Sr. Luiz Carlos Tetor Pereira 7 

para que possa  ler a ata extraordinária  do dia onze de outubro do ano de dois mil e 8 

dezoito para aprovação dos conselheiros, não havendo nenhuma observação 9 

presidente declara a ata aprovada. Com a palavra o Presidente do Conselho passa 10 

para a seguinte Pauta: Assuntos Gerais,  apresentando a nova Conselheira Sandra 11 

Pereira Pires, representando o Sismmat (Sindicato dos Funcionários Públicos de 12 

Matinhos) aos demais conselheiros, após o presidente anuncia que tem dois 13 

comunicados a fazer, primeiro sobre o encontro do 7° Modulo do Programa Pró 14 

Conselhos que acontecera no Município de  Guaraqueçaba no dia 07 de dezembro de 15 

dois mil e dezoito, solicitando  para que cada conselheiro confirme seu interesse em 16 

participar. Segundo comunicado, sobre a confraternização do CMS (Conselho 17 

Municipal de Saúde), tendo data definida em vinte e um de dezembro de dois mil e 18 

dezoito. O presidente então menciona o prazo para que seja feita a Conferencia 19 

Municipal de Saúde, sendo assim  pauta para próxima reunião.   E não havendo mais 20 

nada, o presidente Nelson Trovo Junior agradeceu a presença de todos e por fim 21 

declarou encerrada a reunião, a qual vai por mim, pelo senhor presidente e pelos 22 

demais conselheiros assinada. 23 


